
StuPa Sitzung 25.05.2022, 14:00 - 16:00
Protokollantin: Pamela Obermüller

Anwesende:

Johanna Lang

Mara Sophie Lambert

Thea Deutschländer

Lan Nguyen

Pamela Obermüller

Julia Sexauer

TOPs:

TOP 1: Organisatorisches
TOP 2: Anträge
TOP 3: Bericht aus dem Präsidium
TOP 4: Berichte aus den Referaten
TOP 5: Tag der offenen Tür
TOP 6: Hoffest
TOP 7: Teamday
TOP 8: Sonstiges

1. Organisatiorisches

Wir sind beschlussfähig.

2. Anträge

Projektförderungsantrag ist nicht vollständig und kann demnach erstmal nicht berücksichtigt werden.

3. Bericht aus dem Präsidium

Schutzanträge können noch genutzt werden, aber es ist laut Studienorganisation zu aufwändig, da
die Möglichkeit der Nutzung der Schutzanträge, oft ausgenutzt wird. Der Vorschlag ist deshalb, dass
das StuPa die Anträge abschafft und sich die betreffenden Personen dann direkt bei der
Studienorganisation melden sollen.

Wir haben mehrheitlich für die Abschaffung der Schutzanträge gestimmt.

Frau Bonillo möchte mehr Leben in die Hochschule bringen, für mehr Transparenz und Austausch
sorgen. Sie möchte dafür die Einführungswochen umgestalten und den neuen Studierenden an der
KHSB während dieser Tage einen Raum bieten, in dem sie sich besser kennenlernen und an der
Hochschule ankommen können. Dafür könnte z.B. das Cafe K aufgemacht werden und Kaffee und
Kuchen angeboten werden.



Desweiteren hat sie ein Mentoring Programm vorgeschlagen.

Wir tauschen uns über das Patenschaftsprogramm aus, das in der Vergangenheit vom StuPa
organisiert wurde und erwägen Vor-und Nachteile sowie mögliche Alternativen.

Die „AG Campus gestalten“ kümmert sich um die funktionelle und ästhetische Gestaltung des
Hochschulgeländes. Das StuPa hat die Möglichkeit, Vorschläge einzureichen und Ideen einzubringen.

Frau Dreistadt (Verantwortliche für den Newsletter) möchte uns dabei unterstützen, das StuPa
sichtbarer zu machen. Dazu sollen/können sich alle Referate im Newsletter vorstellen. Außerdem
sollen die Initiativen im Newsletter mehr beworben werden.

4. Berichte aus den Referaten

Kultur:

Die Priorität liegt auf den neuen Ersti-Beuteln, die in Zukunft umfangreicher gefüllt werden sollen.

Mara wurde als Sprecherin für das Referat Kultur ernannt.

Es soll auf dem Hoffest einen StuPa-Stand geben, allerding kann/möchte sich das Referat Kultur aus
Zeitgründen darum nicht kümmern.

Es soll gegen Ende des Semesters eine Uniparty geben. Hierfür plant das Referat Kultur einen
Großteil des Budgets ein.

Internes:

Internes hat viel Kontakt zum Stübchen. Es gibt eine neue Vorsitzende, die Informationen über die
Raumnutzung angefordert hat.

Gesundheit:

Das Referat plant einen Gesundheitstag. Umfang, Datum usw. sind noch nicht bekannt.
Hygieneartikel für die Toiletten wurden besorgt und werden zeitnah verteilt.

Das Referat möchte sich mit der Empowerment-Gruppe bezüglich der Tatsache austauschen, dass es
nur eine Person gibt, die für die Belange von Menschen mit Behinderungen und chronischen
Erkrankungen zuständig ist.

Finanzen:

Thea, Hannah und Pamela erklären sich dafür bereit, zeitnah neue Bürostühle zu kaufen.

Pamela besorgt 3 USB Sticks für das Büro.

Soziales:

Die BBO Anträge sind in Bearbeitung.

Externes:

Ein aktuelles und wichtiges Thema ist das 9 Euro Ticket. Die Studierenden können ihren
Studierendenausweis für die Zeit des „9 Euro Tickets“ bundesweit für Regionalzüge nutzen. Ob es
eine Rückerstattung geben wird, ist noch unklar.



ÖA:

Das Referat hat Werbung bezüglich der Empowerment Gruppe sowie für das StuPa geschaltet.

Der Flyer, den ÖA erstellt hat, soll bis zum Tag der offenen Tür gedruckt werden und sowohl dort als
auch beim Hoffest verteilt werden.

5. Tag der offenen Tür

Von 12-14 Uhr sind Stände von einzelnen Studiengängen geplant. Es sollen hier Informationen über
den Studiengang sowie über das Hochschulleben ausgetauscht werden.

Das International Office plant ein Picknick, zu dem die StuPa Mitglieder auch eingeladen sind.

6. Hoffest

Das StuPa muss, um genauer planen zu können, konkrete Infos zum Planungsauftrag erhalten.
Hierzu ist Julia mit Herrn Wreszinszki im Kontakt.

7. Teamday

Planungsteam: Hannah, Jules und Pamela

8. Sonstiges

Alle Referate müssen neue Passwörter für ihre Postfächer vergeben. Außerdem muss das Passwort
für den one drive Ordner geändert werden.

Julia hat im Austausch mit Studierenden erfahren, dass sich viele Menschen an der KHSB nicht so
wohl fühlen. Dabei geht es vor allem um fehlende „safe spaces“ und fehlende Ansprechpartner*innen.
Außerdem kam es wohl in der Vergangenheit zu mehreren Vorfällen, in denen sich Studierende in
Seminaren oder Vorlesungen unwohl mit der Art der Wissensvermittlung einzelner Lehrender gefühlt
haben.

Die Hochschulseelsorge soll mehr beworben werden.


